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Avec Claude EVIN, ancien Ministre, directeur de l'Agence Régionale de Santé d'Ile de France
Bientôt une maison de retraite à Goussainville ? Goussainville est en effet la seule ville de 30.000 habitants dans le
Val d’Oise à n’être dotée d’aucune place de maison de retraite médicalisée. En implanter une était, vous vous en
rappelez, un de mes engagements électoraux lors de la cantonale de 2008. Engagement évidemment réédité par
Alain Louis et son équipe lors de la municipale de 2009.
Cet établissement de 90 places a déjà un terrain dédié aux Noues en face de l’Hôtel de France. Son promoteur, le Dr
SITBON, est un excellent professionnel, déjà gestionnaire de plusieurs autres établissements en Ile de France. Ayant
été, de 1993 à 2005, délégué général du Syndicat National des maisons de retraite privées, le Dr Sitbon fut un de
mes adhérents. Je connais donc la qualité de ses structures.
Seul problème : pour fonctionner une maison de retraite médicalisée a besoin d’une double autorisation. Celle du
Conseil Général : elle est évidemment acquise. Mais celle aussi de l’Etat qui finance les soins. Quand j’ai été élu en
2008, le financement de cet EHPAD était programmé en …2014 ! Je suis alors intervenu auprès de la DDASS pour



donner un caractère prioritaire au financement de cet établissement. Finalement, j’ai obtenu que ce financement
puisse être obtenu dès 2011-2012.
Hier matin, le délégué départemental Val d’Oise de la toute nouvelle Agence Régionale de Santé, M. Yves
MANZINI, m’a confirmé que l’établissement de Goussainville était effectivement prioritaire.
C’est dans ce contexte que j’ai rencontré ce matin Claude EVIN. Cet ancien ministre de la Santé de Michel Rocard
est désormais le tout nouveau directeur de l’Agence Régionale de Santé d’Ile de France. J’ai l’immense privilège de
compter cet homme exceptionnel parmi mes amis depuis près de 20 ans. Nous avons ensemble parlé des personnes
âgées et des personnes handicapées du Val d’Oise et échangé sur le futur schéma gérontologique du Val d’Oise que
je prépare actuellement et qui sera voté par le Conseil général avant la fin de l’année.
Cette entrée a été publiée dans En direct du canton, avec comme mot(s)-clef(s) claude-evin, goussainville, maison-
retraite. Vous pouvez la mettre en favoris avec ce permalien.
← Goussainville, adhérent à Paris Métropole
Point à la ligne →

Une réponse à Rendez-vous avec Claude EVIN

1. simoes malika dit :
18 juillet 2010 à 14 h 19 min
Bonjour Monsieur Broussy,
je suis heureuse d’apprendre la future ouverture d’une EHPAD dans la région. En effet, elle répond à un
réel besoin de santé publique, au regard de la pyramide des âges et de l’augmentation de la population
vieillissante dépendante.
En qualité de Cadre de Santé dans un établissement public du département, je suis très attachée à la qualité
de prise en charge de la personne soignée, et concernée par la difficulté pour trouver une structure d’accueil
adaptée à la personne âgée.
Aussi, serait-il possible de vous rencontrer afin de vous présenter mon parcours ainsi que mon projet
professionnel ?
Par avance, je vous remercie pour l’attention que vous porterez à ce message.
Malika Simoes


